



Große Ereignisse werfen Ihre Schatten voraus - vom 16. - 20. Februar 2020 öffnet die EuroShop 2020 in Düsseldorf ihre Tore. ZUKUNFT DES EINKAUFENS als Partner des Popai Verbandes kann jedem der möchte einen Messeauftritt im sogenannten Popai Village anbieten. Die Plätze dort sind sehr präsent und Dank des Rahmenprogramms und des auch hochfrequentiert.

Die EuroShop 2020 ist die weltgrößte Fachmesse für den Investitionsbedarf des Handels. Zukunftsorientiert und dynamisch wie die Branche selbst präsentiert sich die Messe in acht faszinierenden Retail-Dimensionen. Mit allen Trends und Themen, die Sie jetzt und in Zukunft bewegen.

## Das Popai Village ist DER Treffpunkt der

## **Branche**

Nun schon zum sechsten Mal hat der Popai Verband ein Konzept sowie eine Vielzahl von Aktivitäten entwickelt. In dem Village finden viele Aktivitäten statt: Vorträge von hochkarätigen Expert/Innen, Workshops, Messetouren und Store-Checks.

Erstmalig wird das Village direkt am Spitzeneingang Süd, in der neuen Halle 1 verortet sein.

Nutzen Sie die Chance im Popai Village dem Einerlei der Reihenstände zu entfliehen und an einem besonderen Standort mit ganz besonderen Dienstleistungen auszustellen.

Mit einem Auftritt von gemeinsam über 1.200 m<sup>2</sup>, bietet das Popai Village ein unübersehbares, internationales Kompetenzzentrum für das POS-Marketing an einem zentralen Standplatz in bester Messelage.

Interesse? Dann bei Petra Zientek [hier direkt buchen](#).



*Die Bühne mit vielen Events*